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Mémoire par Rejean Demers, le 3 Juillet 2013 
 
Ma conjointe Sindel et moi sommes résidents de l'Île des Sœurs depuis 7 ans. 
Nous avons décidez de vivre dans ce quartier pour avoir ce qu’il y a de mieux 
pour nos enfants, soient la sécurité, la verdure et surtout une école à toute 
proximité. 
 
Ma conjointe et moi avons longtemps réfléchi avant de choisir cette endroit car 
nous trouvions les taxes chères mais à la fin nous avons opté pour l’Ile des 
Sœurs pour les raisons mentionnées ci-dessous. 
 
Nous demeurons présentement sur la rue Grande Allée et nous sommes ravis 
ma conjointe et moi de pouvoir envoyer nos enfants à l'école en quelques 
minutes en bus ou en bicyclette, chose que nous n’avons pu faire lorsque nous 
étions jeunes.  
 
Avec la nouvelle école, ce sera à pieds en quelques minutes. Nos enfants 
pourront même s'y rendre seuls, et de façon sécuritaire, en traversant une 
avenue à l'aide d'un brigadier scolaire. 
 
J'avoue que je suis extrêmement déçue par la réaction de certains résidents de 
l'IDS qui s'opposent à la construction de cette école. Ils veulent sauver des 
arbres, ils se soucient du flot de trafic...du stationnement...de la sécurité...du 
nombre de terrains de tennis...alors qu'en retardant le projet, nos enfants 
pourraient éventuellement être transférés, déracinés et  séparer de leurs 
camarades de classe, chose que je trouve tout à fait inacceptable. 
 
Je tiens à vous mentionner que si mes enfants doivent un jour êtres transférer 
dans une école primaire hors de l’Ile des Sœurs, nous prendrons définitivement 
la décision de vendre la maison pour aller s’installer dans un quartier mieux 
organisé et plus approprié pour la vie de famille avec de jeunes enfants. 
 
Les enfants, c'est l'avenir de tous! Il faut faire donc tout ce qu’il y a en notre 
moyen pour leur donner ce qu’il y a de meilleur. 
 
Rejean 


